



Presenta México avances sobre iniciativa para la transición hacia la electromovilidad en el marco de la COP 27 de cambio climático

“Con la finalidad de apoyar a la industria automotriz de México y Estados Unidos, para transitar a la fabricación de autos eléctricos, y con ello avanzar en la meta global de descarbonización del sector, se presentaron avances sobre la iniciativa conjunta del Gobierno de México y la Universidad de California en el marco de la COP 27, indicó Adriana Bustamante, Coordinadora Temática del Medio Ambiente del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, e integrante de la delegación mexicana que participó en Sharm el-Sheij, Egipto.

<https://hojaderutadigital.mx/presenta-mexico-avances-sobre-iniciativa-para-la-transicion-hacia-la-electromovilidad-en-el-marco-de-la-cop-27-de-cambio-climatico/>